

全員発表研修会

日時：令和4年7月24日(日)
場所：東京ミッドタウン



三堀 陽介
(神奈川県)

百瀬 康仁
(東京都)



皆様こんにちは、総務の三堀です。この度の第16回全員発表研修会、インプラント補綴&インプラントオーバーデンチャー部門におきまして最優秀賞を頂き大変光栄に思っております。まさか自身がこのような賞をいただけるなんて思ってもおらず、評価して投票して下さった先生方には感謝申し上げます。どちらかと言うと私はマグロ釣りや総務委員のお手伝いのお仕事メインで活動しておりましたので、実際の症例や学術的な事で評価していただいていることが、とても新鮮な気持ちです。本症例は専門医取得に向け、7歯以上欠損のボーンアンカーブリッジを仕上げる上で、なるべく口頭試問の際に指摘事項が少ない

様にクリーンな初診状態を作るという事を目的とした症例でした。内輪の会でしかこういった事をざっくばらんに話し合えないと思い、少しでも専門医を目指す先生方の参考になればと思い取り組んだものです。お陰様で今年やっと私も専門医を取得することができました。多くの先生方にお力添えいただき大変感謝しております。その節は大変有難うございました。ちょうど今、私は8月初旬にこの原稿の筆をとっております。また相模湾にマグロが回遊してくる季節を迎えワクワクしております。次はモンスターマグロを目指し頑張りたいと思います。この度は有難うございました。

三堀 陽介



第16回 全員発表研修会



2022年7月24日、第16回全員発表研修会が東京ミッドタウンにてハイブリッド形式で行われました。昨年と同じ会場でソーシャルディスタンスを確保しながら、口頭発表とポスター発表合わせて130の演題がありました。

午前中は田中会長の挨拶に始まり、熱田先生制作の昨年の全員発表研修会の動画を合図に、昨年のポスター発表にて各部門上位3名の先生が口頭発表を行いました。その後半分の先生のポスター発表が行われました。

午後からは残りの半分の先生のポスター発表が行われ、特別講演として奈良県でご開業の松川敏久先生によるスマイルテクニックによる抜歯即時インプラントに関するご講演を拝聴いたしました。

最後に今回は各部門2名最優秀賞と優秀賞の発

表が行われ、盛況のうちに全員発表研修会が終了しました。

今回の全員発表研修会も盛会となりました。残念ながら新型コロナウイルス感染症もなかなか落ち着いた状況ではありますが、来年こそはまた皆様と熱海で2日間勉強出来る日が来ることを楽しみにしております。

また私事で大変恐縮ですが、今回インプラント補綴&オーバーデンチャー部門にて優秀賞を受賞させて頂きまして有難うございました。会の名に恥じないようにインプラント治療を継続して勉強していきたいと存じます。会員の諸先生に於かれましては、今後ご指導の程宜しくお願い申し上げます。

百瀬 康仁

